Vocabulary
( الكلمات ومعانيها )

unit 1
Weather: the conditions in the air above the Earth such as wind, rain or temperature, especially at a particular time over a particular area.  
e.g. bad/good/cold/dry/hot/ stormy/warm/wet/etc. Weather.
الطقس: الظروف في الهواء فوق الأرض مثل طاقة الرياح، والأمطار أو درجات الحرارة، وخاصة في وقت معين على منطقة معينة. 
مثلا سيئة / جيد / البرد / جاف / حار / العاصفة / الحارة / الرطب / الخ. الطقس.

Exhibit: an object such as a painting that is shown to the public.  e.g. an art exhibit.
معرض: كائن مثل اللوحة التي يظهر للجمهور. مثلا معرض فني.

Crowded: If a place is crowded, it is full of people.  e.g. crowded streets.
مزدحمة: إذا كان المكان مزدحم، فمن الكامل من الناس. مثلا الشوارع المزدحمة.

  Fan: someone who admires and supports a person, sport, sports team, etc.  e.g. More than 15, 000 Liverpool fans attended Saturday's game.
مروحة: شخص معجب وتدعم شخص، والرياضة، وفريق الرياضة، الخ على سبيل المثال أكثر من 15 عاما، وحضر مباراة السبت 000 من مشجعي ليفربول
  Improve: to (cause something to) get better.  e.g. I thought the best way to improve my French was to live in France. 
تحسين: إلى (القضية شيئا ل) للحصول على أفضل. مثلا اعتقد ان افضل طريقة لتحسين لغتي الفرنسية للعيش في فرنسا.

 Skill: an ability to do an activity or job well, especially because you have practiced it.  e.g. Ruth had great writing skills. 
المهارات: القدرة على القيام بنشاط أو المهمة بشكل جيد، خصوصا لأنك مارست عليه. مثلا كان روث مهارات الكتابة كبيرة. 

 Meet: to see and speak to someone for the first time.  e.g. They met at work.
تلبية: لرؤية والتحدث إلى شخص ما لأول مرة. مثلا التقيا في العمل.

  Event: anything that happens, especially something important or unusual.  e.g. Susannah's party was the social event of the year. 
الحدث: أي شيء يحدث، لا سيما شيء مهم أو غير عادي. مثلا وكان حزب سوزانا لهذا الحدث الاجتماعي العام.

unit 1
Encourage: to make someone more likely to do something, or to make something more likely to         happen.  e.g. We were encouraged to learn foreign languages at school.  vocabulary 
تشجيع: لجعل شخص ما أكثر احتمالا أن تفعل شيئا، أو أن أصنع شيئا أكثر احتمالا أن يحدث. مثلا وقد شجعنا أن تعلم اللغات الأجنبية في المدرسة
Guess: to give an answer to a particular question when you do not have all the facts and so      cannot be certain if you are correct.  e.g. I didn't know the answer, so I had to guess. 
تخمين المفردات: لإعطاء إجابة على سؤال معين عندما لم يكن لديك كل الحقائق وذلك لا يمكن أن تكون على يقين لو كنت على صواب. مثلا لم أكن أعرف الجواب، لذلك اضطررت للتخمين
 Allergic: having a strong dislike of something.  e.g. I'm allergic to cats. 
حساسية: وجود لم يعجبني قوي لشيء ما. مثلا عندي حساسية من القطط.

 Afford: to be able to buy or do something because you have enough money or time.  e.g. I don't know how he can afford a new car on his salary. 
تحمل: لتكون قادرة على شراء أو تفعل شيئا لأن لديك ما يكفي من المال أو الوقت. مثلا أنا لا أعرف كيف يمكن أن تحمل السيارة الجديدة على راتبه.

 Broke: without money.  e.g. I can't afford to go on holiday this year - I'm broke.
كسر: من دون المال. مثلا لا أستطيع تحمل للذهاب في عطلة هذا العام - أنا كسرت.

Unit 2
Hobby:  An activity that you enjoy doing in your free time. For example: I like to paint as a hobby.

 هواية: إن النشاط الذي تستمتع به في وقت فراغك. على سبيل المثال: أنا أحب أن ترسم كهواية. 

 Novel: A long printed story about imaginary characters and events. For example
 historical/romantic
 رواية: قصة المطبوعة منذ فترة طويلة من الشخصيات والأحداث وهمية. على سبيل المثال: التاريخية / هواية رومانسية
Hobby:  An activity that you enjoy doing in your free time. For example: I like to paint as a hobby.
هواية: إن النشاط الذي تستمتع به في وقت فراغك. على سبيل المثال: أنا أحب أن ترسم كهواية.

  Sculpture: the art of forming solid objects that represent a thing, person, idea, etc. out of a material
 such as wood, clay, metal or stone. For example: Tom teaches sculpture at the local art school.  
النحت: فن تشكيل الأجسام الصلبة التي تمثل شيء، شخص، فكرة، وما إلى ذلك من المواد مثل الخشب والطين والمعدن أو الحجر. على سبيل المثال: توم يعلم النحت في مدرسة الفنون المحلية.

 Design: The art or process of making a drawing of something to show how you will make it or what it will look. For example:  The new plane is in its final design stage. 
تصميم:فن أو عملية صنع رسم شيء لإظهار الكيفية التي سوف تجعل من أو ما سيبدو. على سبيل المثال: إن الطائرة الجديدة هي في مرحلة التصميم النهائية.

 Jog: to run slowly and steadily, especially as a way of exercising. For example: I go jogging every morning.  
هرول: لتشغيل ببطء ولكن بثبات، خاصة كوسيلة لممارسة. على سبيل المثال: أذهب الركض كل صباح.

Unit 4
Fever:   a medical condition in which the body temperature is higher than usual and the heart beats very fast
الحمى: حالة طبية فيها درجة حرارة الجسم أعلى من المعتاد والقلب يدق بسرعة كبيرة.

. flu:  a common infectious illness that makes you feel very tired and weak, and makes you cough and have to clear your nose a lot influenz
انفلونزا: مرض معد مشترك الذي يجعلك تشعر بالتعب جدا وضعيفة، ويجعلك السعال ويكون لمسح أنفك الكثير (الإنفلونزا)

  cough:  to force air out of your lungs through your throat with a short, loud sound. 

 السعال: لاجبار الهواء من رئتيك من خلال الحلق مع ذلك، صوت عال القصير. 

 Toothache:  pain caused by something being wrong with one of your teeth. 
وجع الأسنان: الألم الناجم عن شيء يجري خاطئ مع واحد من أسنانك.

 Headaches:  a pain you feel inside your head. 
الصداع: ألم تشعر أنك داخل رأسك. 

 A cold:  A common illness that makes it difficult to breath through your nose and often makes your throat hurt. 
البرد: مرض شائع أن يجعل من الصعب على التنفس عن طريق الأنف، وغالبا ما يجعل الحلق يصب بأذى.

 Sick:  physically or mentally ill; not well or healthy. 
المرضى: بدنيا أو مختل عقليا. ليس على ما يرام أو صحية.

 Allergies:  a condition that makes a person become sick or develop skin or breathing problems because they have eaten certain foods or been near certain substances.  
الحساسية: شرط أن يجعل الشخص يصبح مريضا أو تطوير مشاكل الجلد أو التنفس لأنها قد أكلت أطعمة معينة أو كان قرب بعض المواد.

Graduation:    The time when you complete a university degree course or your education at a high school.
التخرج: الساعة عند إتمام دورة شهادة جامعية أو التعليم الخاص في مدرسة ثانوية.

  Engagement:  an agreement between two people to marry, or the period of time they are engaged. 
المشاركة: اتفاق بين شخصين على الزواج، أو الفترة الزمنية يشاركون فيها.

 Graduation:    The time when you complete a university degree course or your education at a high
 school
 التخرج: الساعة عند إتمام دورة شهادة جامعية أو التعليم الخاص في مدرسة ثانوية.

.  Engagement:  an agreement between two people to marry, or the period of time they are engaged. 
المشاركة: اتفاق بين شخصين على الزواج، أو الفترة الزمنية يشاركون فيها. 

 Wedding:    A marriage ceremony, especially one with a religious service. 
الزفاف: حفل الزواج، خصوصا واحد مع الخدمة الدينية.

 Birth:  the time when a baby comes out of its mother’s body. 
الميلاد: الوقت عندما يأتي طفل من الجسم أمه. 

 Retirement:    When you stop working, usually because of your age.  
التقاعد: عند التوقف عن العمل، عادة بسبب عمرك.

Unit 5
[image: image1.emf]
Unit 6
Department store: a large shop divided into several different parts, each of which sells 
different things.  
متجر: متجر كبير مقسم إلى عدة أجزاء مختلفة، كل منها تبيع أشياء مختلفة. 

 Avenue: a wide road, with trees or tall buildings on both sides, or a wide countryside path or road with trees on both sides.  
شارع: شارع واسع، مع الأشجار أو المباني العالية على كلا الجانبين، أو ريف مسار واسع أو الطريق مع الأشجار على الجانبين.

 Directions: instructions that you give to someone about how to find a particular place. 
الاتجاهات: التعليمات التي تعطيها لشخص ما عن كيفية العثور على مكان معين. 

 Museum: a building where objects of historical, scientific or artistic interest are kept. 
المتحف: مبنى حيث يتم الاحتفاظ الأشياء ذات الأهمية التاريخية والعلمية والفنية. 

 Straight: continuing in one direction without bending or curving.  
على التوالي: استمرار في اتجاه واحد دون الانحناء أو التقويس.

 Block: a large, usually tall building divided into separate parts for  use as offices or homes. 
بلوك: كبير، وعادة طويل القامة بناء مقسمة إلى أجزاء منفصلة للاستخدام كمكاتب أو المنازل.

  Ferry: a boat or ship for taking passengers and often vehicles across an area of water, especially as a regular service.  
العبارة: قارب أو سفينة لأخذ الركاب وغالبا ما المركبات عبر مساحة المياه، لا سيما كخدمة العادية.

 Terminal: the area or building at a station, airport or port which is used by passengers leaving or arriving by train, aircraft or ship. 
الطرفي: المنطقة أو بناء على المحطة، والمطار أو الميناء الذي يستخدم من قبل الركاب مغادرة أو الذين يصلون عن طريق القطار أو الطائرة أو السفينة. 

  Aquarium: a glass container in which fish and other water animals can be kept.
حوض السمك: وعاء زجاجي فيه الأسماك والحيوانات المائية الأخرى يمكن أن تبقى. 

  Stadium: a large closed area of land with rows of seats around the sides and often with no roof which is used for sports events.
ملعب: منطقة مغلقة واسعة من الأراضي مع صفوف من المقاعد في جميع أنحاء الجانبين وغالبا بدون سقف والذي يستخدم للأحداث الرياضية.
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Unit 7
حزمة : لوضع الأمور في الحالات والحقائب الخ..
مستعده للقيام برحلة في مكان ما .
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حقيبة : قضية كبيرة مع مقبض , وتستخدم لحمل الملابس

والممتلكات عند السفر . 
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كاب : سيارة اجرة
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رخيصة : انخفاض السعر [ التكلفه ]
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الطيرآن : رحلة في طائرة
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صفقة : شئ تشتري بثمن بخس أو أقل من سعره المعتاد 
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النسبي : عضوآ في عائلتك
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الغطس : عند السباحة تحت الماء بأستخدام غص , وغص هو الأنبوب الي يسمح للشخص السباحه للتنفس تحت الماء 
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الجدول الزمني : لائحة الأوقات التي للحافلات والقطارات الخ ..
اجازة أو ان تصل تظهر في مكان جدول زمني معين 
Unit 8
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دعواتكم ليَ بالتوفيقَ

آختكم * مترفـه :)
